

## 下越地区大会1日目(6月7日・金)の結果

令和6年6月11日 第5号

【バレーボール部】 会場：五泉市総合会館

1回戦 京ヶ瀬 2 - 1 村上東

2回戦 京ヶ瀬 1 - 2 新発田・川東

【バレーボール<笹神バレーボールクラブ>】

1回戦 笹神バレーボールクラブ 2 - 0 豊浦

2回戦 笹神バレーボールクラブ 2 - 0 三川

6月21日(金)の大会2日目へ

【バスケットボール女子<京ヶ瀬MELISSA>】

会場：サンビレッジしばた

1回戦 京ヶ瀬MELISSA 48 - 45 村上第一

6月21日(金)の大会2日目へ



## 5月27日(月) 生徒会朝会

今年度は学年間の「縦のつながりを強化する」ために、生徒会本部が様々な工夫を考えています。今回は全校の絆を深めるための「ジェスチャーゲーム」でした。委員会ごとに輪になって、楽しそうに本部が作成したクイズに答えていました。



## 6月1日(土) PTA花壇整備

PTA総務委員会の活動として、生徒玄関前の前庭の花植え作業を行いました。全校生徒が気持ちよく登下校できる一助になると良いです。

## 6月3日(月) 激励会

6月7日(金)・21日(金)・22日(土)に実施される、下越地区大会の激励会を実施しました。昨年度よりも大きな声で選手を激励することができました。



## 6月4日(火) コスモス種植え

KCAの活動として、地域の皆様と協力してコスモスロードに種を植えました。地域の皆様から事前に花壇整備をしていただいたおかげでスムーズに作業することができました。